

P'tit coup de
gueule !



Le risque d'importation
depuis Wuhan est quasi nul.
le risque de propagation
du coronavirus dans la
population est très faible.

Agnes Buzyn

Ministre de la santé

20 janvier 2020



**LE CON DU JOUR :
OLIVIER VÉRAN**

Interrogé sur la pénurie de
masques de protection sur LCI,
le ministre de la Santé a
affirmé :

**"La plupart des
soignants
contractent le virus
en dehors de
l'hôpital"**

« C'est pourtant simple, à partir du [#11mai2020](#) l'école sera facultativement obligatoire sur la base du volontariat non bénévole »



A close-up photograph of a man with short brown hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, a patterned tie, and a bright red scarf. He has a neutral, slightly somber expression and is looking directly at the camera. The background is a blurred window with a grid pattern.

**Lui faudra pas
l'oublier à la fin de
la crise**

**Il compare la visite
de Macron aux
infirmières, à celle
de Clemenceau
dans les tranchées
pendant la guerre.**

Logique

Qui c'est le monsieur qui ne
veut pas qu'on aille dehors ?

Le ministre de l'Intérieur...



Marseille

mon pays



Le 7 mars Macron nous incite à sortir. Le 12 nous incite à rentrer. Le 14 nous incite à voter. Le 16 nous incite à nous confiner. Le 19, nous incite à travailler. Ici on appelle ça un « FADA »

Autorisé



interdit



Une chercheuse espagnole en biologie: vous donnez un million d'euros par mois à un footballeur et 1 800 euros à une chercheuse en biologie. Vous cherchez maintenant un traitement. Allez voir Cristiano Ronaldo ou Messi et ils vous trouveront un remède.



#PersonnelHospitalier

**Au lieu d'applaudir
comme des
teubés.**

**La prochaine fois
qu'ils descendront
dans la rue pour
demander un**

**salaire décent et
du budget pour les
hôpitaux.**

**Descendez avec
eux.**

**@youmanity
that's right 🙌**

Nous remercions, les sociétés d'autoroute Vinci, aprr, etc.. Qui continuent à faire payer le péage à nos routiers, qui approvisionnent la France.

Ils pourraient mettre en place des repas rapides sur les aires de repos et non fermer les douches.

Nous les remercions d'être solidaire et de ne penser qu'au fric, merci de continuer à vous gaver, bande de CONS